



“Persiapan Pesta Ultah Shweta Bachchan yang Meriah: Amitabh Bachchan, Jaya Bachchan, Karan Johar, dan Banyak Selebriti Lain Bergabung!” | Berita Film Hindi

Description

Shweta Bachchan Nanda merayakan ulang tahun ke-50 hari ini, dengan anggota keluarganya termasuk orang tuanya Amitabh dan Jaya Bachchan, putrinya Navya Naveli Nanda, Karan Johar, Siddhant Chaturvedi, dan Suhana Khan terlihat mempersiapkan perayaan tersebut. Keluarga Bachchan terlihat pada Minggu sore saat mereka bersiap untuk perayaan yang meriah. Karan Johar terlihat memberikan bantuan kepada Navya Naveli dalam dekorasi. Kekasih Navya, Siddhant Chaturvedi, juga terlihat tiba di rumah Bachchan. Suhana Khan, putri Shah Rukh Khan dan Gauri Khan, juga terlihat di lokasi tersebut.

Persiapan untuk perayaan ulang tahun Shweta menarik perhatian banyak orang, dengan Karan Johar memberikan bantuan dalam dekorasi dan semua orang terlibat dalam memeriahkan acara tersebut. Sebuah video dari Abhishek Bachchan yang menampilkan foto-foto lawas bersama Shweta juga beredar, menunjukkan kedekatan hubungan saudara mereka selama bertahun-tahun.

Karan Johar mengungkapkan dalam sebuah tulisan panjang bagaimana sebuah lelucon dari Abhishek pada dirinya dan Shweta membuat mereka menjadi sahabat. Dia mengingat bagaimana Abhishek pernah menjebak mereka berdua ke pohon sebagai lelucon, yang kemudian menjadi awal perjalanan persahabatan dan keluarga yang indah. Shweta pun merespons dengan penuh cinta dan ucapan manis kepada Karan, menegaskan betapa pentingnya dukungan keluarga dan teman dalam kehidupan.

Sebagai anak dari Amitabh Bachchan dan Jaya Bachchan, Shweta Bachchan Nanda menikah dengan Nikhil Nanda, seorang pengusaha asal Delhi, pada tahun 1997. Pasangan ini memiliki dua anak, Navya dan Agastya. Selain mengelola label fashion, Shweta membuat debutnya sebagai penulis dengan buku Paradise Towers pada tahun 2018. Perayaan ulang tahunnya yang meriah menunjukkan betapa pentingnya keluarga dan teman dalam kehidupan seorang selebritas seperti Shweta Bachchan Nanda.

Ringkasan

Shweta Bachchan Nanda merayakan ulang tahun ke-50 hari ini dengan persiapan meriah dari keluarga dan teman-temannya. Pernikahan, keluarga, dan kehidupan pribadinya menjadi sorotan dalam perayaan tersebut. Dengan munculnya berbagai tokoh ternama seperti Amitabh Bachchan, Jaya Bachchan, Navya Naveli Nanda, Karan Johar, Siddhant Chaturvedi, dan Suhana Khan, acara tersebut semakin meriah. Bagaimana pendapat Anda tentang perayaan ulang tahun Shweta yang spesial ini? Apakah Anda memiliki kenangan spesial dengan keluarga dan teman-teman Anda dalam momen-momen berharga seperti ini? Jangan ragu untuk berbagi pandangan dan kisah Anda di kolom komentar di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark